今年は90世帯に

クリスマスケーキを プレゼントしました



高津区社会福祉協議会冨田会長

高津区社会福祉協議会は12月23日と24日、高津区在住で小学生以下のお子さんがいる世帯 に抽選でクリスマスケーキをプレゼントする事業を行いました。この事業は地域の個人や団体から いただいた募金を財源に行っているもので、今年度は90世帯ヘプレゼント。

ご希望された世帯には24日、サンタクロースに扮した**高津区役所地域みまもりセンター髙相所** 長や地区社協関係者、民生委員・児童委員、ボランティアなどの方々が、ご自宅までケーキとヤク ルト(神奈川東部ヤクルト販売株式会社提供)、風船で作った人形などの手作りバルーンアートをお 届けしました。





プレゼントされた方から届いたお礼の一部です

●この度は、クリスマスケーキのプレゼントを有難うございました。

真っ赤な苺たっぷりの生クリーム、お菓子でできたニッコリ優しいお顔のサンタさんに、ピンク色のメレンゲ。 美味しくて、懐かしくて、子ども達の喜ぶ笑顔を見ていたら、涙が出てしまいました。

いただいた優しさを力にして、明日からまた子ども達と頑張ります。

本当に有難うございました。(U)

●ケーキ届けていただいたYです。お詫びと感謝をお伝えしたく、メールしました。

子どもが人見知りしてしまい、終始かたい表情で無愛想ですみませんでした。

可愛い風船をもらえたり、トナカイのカチューシャを貸してもらい写真を撮らせてもらえたり、とても良い記念 になりました。苺が乗っているケーキで、苺好きな娘はニコニコ喜んで食べていました。ごちそうさまです。 お陰様で、とても素敵なクリスマスになりました。

この様な支援をしていただき、本当にありがとうございました。